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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1660 presentata da Vignale, inerente a
"Individuazione advisor negli interventi di edilizia sanitaria"

PRESIDENTE

Passiamo ad esaminare l'interrogazione a risposta immediata n. 1660.
La parola al Consigliere Vignale per l'illustrazione.

VIGNALE Gian Luca

Grazie, Presidente.
Come indichiamo nell'interrogazione a risposta immediata, la Giunta regionale - come è

stato pubblicato nel mese di febbraio dall'agenzia di comunicazione della Giunta - ha inteso
individuare un advisor per la realizzazione della Città della Salute. In realtà, gli aspetti vanno
ancora oltre, perché in aggiunta all'individuazione di un advisor esterno, la Regione Piemonte
ha ritenuto, di concerto con la Città della Salute e su richiesta del Presidente Chiamparino, di
creare un tavolo tecnico con ANAC per seguire gli aspetti e le procedure per la realizzazione
dell'opera. Non è nella domanda perché, com'è noto, ai sensi del Regolamento noi possiamo porre
soltanto una domanda, ma certamente questo tema credo che sarà un tema interessante dal
punto di vista della modalità da attuare.

L'advisor, una volta individuato, dovrebbe - ripeto, sempre fonti della Giunta regionale -
fornire un servizio analogo anche per le procedure che riguardano la nuova Città della Salute di
Novara. Unitamente alla Città della Salute di Novara e di Torino, i due più grandi progetti di
edilizia ospedaliera riguardano l'ospedale del VCO e l'ospedale dell'ASL TO5.

Allora, quest'interrogazione è per sapere se la modalità attuata per la Città della Salute di
individuazione di un advisor verrà utilizzata anche per gli altri interventi di edilizia sanitaria,
ovviamente quelli citati all'interno dell'interrogazione: Torino, Novara, ASL del VCO e ASL-
TO5.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta.

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
L'Azienda Ospedaliera Universitaria Città della Salute di Torino, in qualità di stazione

appaltante, ha deciso di affidare a un advisor esterno il servizio di assistenza legale, finanziaria
e tecnica per tutte le procedure che riguardano il progetto del nuovo Parco della Salute di
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Torino. L'advisor fornirà analogo servizio anche per tutte le procedure che riguardano la nuova
Città della Salute di Novara. La delibera per l'indizione della gara è stata firmata nei giorni
scorsi dalla Direzione generale della Città della Salute.

La scelta di individuare un soggetto specializzato, in grado di seguire in modo ottimale
tutti gli aspetti legati ai due progetti e alle gare che verranno effettuate, è motivata dalla
particolare complessità e dall'elevato valore economico connessi alle due operazioni. Per
analoghe motivazioni, la Giunta regionale ha avviato una collaborazione con i tecnici dell'ANAC,
l'Autorità nazionale anticorruzione, attraverso l'istituzione di un tavolo di lavoro comune in
grado di garantire la correttezza e la trasparenza di tutti gli atti.

Per quanto riguarda i due interventi di edilizia sanitaria previsti dalla Giunta regionale
cui si fa riferimento nel testo dell'interrogazione, gli ospedali unici dell'ASL TO5 e dell'ASL
VCO, possiamo senza dubbio confermare che verrà proseguita la collaborazione in atto con
ANAC.

In merito alla possibilità o meno di avvalersi di un advisor, considerata la differente
complessità delle procedure, verranno individuate in seguito le modalità più opportune, anche in
relazione alle decisioni che saranno assunte dalla stazione appaltante.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.44 la Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.47)


